

Michoacano en Abu Dabi: estudiante Tec becado como embajador comercial



"Representar a Michoacán en un país de los Emiratos Árabes fue un golpe de alegría" expresó **Jorge Armando García León**, estudiante de la **Licenciatura de Estrategia y Transformación de Negocios** en [Tec campus Morelia](#), quien obtuvo la **beca de movilidad** para ser **embajador comercial** en la [Cumbre Global de Seguridad Alimentaria de Abu Dhabi](#) en **Emiratos Árabes**.

Armando está participando como **intérprete y embajador comercial** en la **3ra edición de la Exposición Internacional de Alimentos y la Cumbre Global de Seguridad Alimentaria**, que se está realizando del 26 al 28 de noviembre del 2024 en **Abu Dabi**.

"La beca tiene el propósito de encontrar a estudiantes que funjan como interpretes para empresarios durante la cumbre" añadió; además él fue **1 de los 3 seleccionados a nivel estatal**.

"Mi motivación para postularme fue mi perfil proactivo y emprendedor con experiencia en negocios internacionales. Soy orgullosamente un emprendedor michoacano" argumentó.



/> width="900" loading="lazy"> Un puente entre Abu Dabi y Michoacán

“Ser interprete en la cumbre va más allá, seré facilitador para el cierre de ventas, además de promover los principales productos del estado, como aguacate, limón y guayaba” compartió Armando.

Asimismo, Jorge trabajó en conocer la **oferta alimentaria y las regulaciones de los Emiratos Árabes** y otros países participantes en la cumbre; con el objetivo de **proporcionar a los empresarios michoacanos** el panorama internacional necesario para **expandir sus negocios**.

El estudiante relata que parte de su **misión** es **ayudar a los empresarios** a llevar sus **productos al mercado global** que pueda generar **valor para el comercio internacional de Michoacán**.



/> width="900" loading="lazy">

“Creo que Michoacán tiene mucho potencial de ser un gran estado que ofrezca grandes cosas para el mundo” mencionó Jorge.

[La Abu Dhabi International Food Exhibition \(ADIFE\)](#) es un **evento anual** que reúne a **expertos y empresas del sector alimentario** para presentar **innovaciones** y **fomentar el intercambio comercial**.

Sumando a la misma, la **Cumbre Global de Seguridad Alimentaria**, que aborda **cuestiones críticas sobre la nutrición y el abastecimiento global**. Es una plataforma clave para **impulsar el comercio** y la **colaboración en la industria alimentaria**.

“(...) soy orgullosamente un emprendedor michoacano” .

El camino hacia una oportunidad internacional

Jorge narró que la **convocatoria** la conoció durante la entrega de **beca de movilidad** de su compañero Daniel Serrato, en donde la maestra Mariana Sosa, **directora del Instituto de Educación Media Superior y Superior del Estado de Michoacán (IEMSySEM)** habló de ella.

“Mi director de carrera, maestros y familia me alentaron a participar en esta convocatoria”
comparte el estudiante

El futuro licenciado comparte que el proceso de la convocatoria requería **carta motivo, curriculum, certificación de inglés nivel B2 y un video presentación en inglés y español.**



/> width="900" loading="lazy"> Trayectoria de liderazgo y excelencia académica

Jorge Armando es presidente del **grupo de innovación y emprendimiento estudiantil (GIIE)**, dedicados a **promover el emprendimiento en la comunidad Tec y en Morelia**. Entre sus proyectos destaca **Start Up Garden**, donde los estudiantes presentaron sus **iniciativas de emprendimiento** ante la comunidad.

Armando explicó que *“algo que siempre destaco en mi trabajo en GIIE, es el impulsarlos con el propósito de que hagan algo más, que den el extra y todo lo que hagan sea con pasión”*.

Además, destacó en 2024 por obtener el **Dictamen Sobresaliente** del examen [EXII-NEGOCIOS Ceneval](#) en su etapa intermedia.

[El EXIL-NEGOCIOS](#) es una **evaluación nacional** diseñada para medir los **conocimientos y habilidades** fundamentales adquiridas por los estudiantes durante su **licenciatura de negocios** para continuar con sus **estudios profesionales**.



/> width="900" loading="lazy">

Jorge finalizó la entrevista para [CONECTA](#), compartiendo que tiene la visión de dar talleres en escuelas para **promover el espíritu emprendedor** y una **visión empresarial consciente**, enfocándose en **generar un valor compartido para todos**.

"Lo que aprenda en Abu Dabi sobre negocios internacionales, cierre de ventas y prospección financiera será clave para mis futuros proyectos", afirmó Jorge.

También te podría interesar: